
開催月 議員名 質問内容 放送時間 料金

竹内　敬一郎
〇認知症施策の推進　〇帯状疱疹予防の推進
〇自転車ヘルメット購入の補助

29分 500円

西村　龍平 〇町の活性化に向けた新しいツーリズムへの対応について
〇移住・定住の取組強化について　〇町が抱える現在の諸課題について

73分 2,000円

森田　善幸
〇温泉総合支所の今後のありかた　〇奥八田地区の地域振興
〇コロナ５類相当後の町のありかた　〇脱炭素社会

74分 2,000円

澤田　俊之 〇「浜坂地域の町立認定こども園の整備に対する決議」に対する回答について
〇ケーブルテレビジョン整備事業について

78分 2,000円

中井　次郎
〇リフレッシュパークゆむら年間券　〇浜坂地域の認定こども園整備
〇風力発電　〇ＪＲ山陰本線廃線と利用促進策

51分 1,000円

中村　　茂 〇温泉天国の住民負担と方向
〇ＤＸ社会に対応した交通政策の検討

74分 2,000円

浜田　直子
〇町の観光の宣伝を町民ができる町に
〇多文化共生・人権・高齢者など誰もが暮らしやすい町に
〇子育て支援と認定こども園整備について

61分 2,000円

重本　静男 〇高齢者福祉の充実　〇農業者への応援支援施策について 63分 2,000円

岡坂　遼太 〇役場本庁舎等の更新　〇ＡＩやデータの利活用　〇教育行政の課題 77分 2,000円

河越　忠志

〇浜坂駅前周辺活性化と駅前広場の検討について
〇障がい者グループホームについて
〇官有地払い下げに伴う登記錯誤への対応について
〇「リフレッシュパークゆむら」等の運営方針について
〇浜坂認定こども園整備検討委員会から平成２９年２月に提出された
　 『浜坂認定こども園建替え候補地選定に係る検討結果報告書』の内容等について
〇浜坂地域の認定こども園整備について

71分 2,000円

米田　雅代
〇令和３年度医師報酬誤払いについて
〇元非常勤医師源泉所得税問題について　〇下水道処理施設について
〇浜坂地域の町立認定こども園整備問題について

61分 2,000円

森田　善幸 〇災害に強いまちづくり　〇まちづくりに必要な人材と財源の確保 71分 2,000円

竹内　敬一郎 〇地球温暖化防止対策　〇学校・教育 32分 1,000円

西村　龍平 〇各産業や課題に対する、町長の目指すべき将来ビジョン（10年、20年先を見越した理想の姿）
〇公共交通機関に対する将来ビジョン

98分 2,000円

中井　次郎 〇今後の有害鳥獣対策　〇猛暑とくらし　〇台風７号災害と今後の課題　〇猛暑と学校 42分 1,000円

中村　　茂
〇人事院勧告等、会計年度任用職員の課題対応　〇一貫した学力向上と働き方改革
〇温泉天国下、現場施設の活性化　〇地域運営組織の設立状況
〇台風７号から見る災害対応

79分 2,000円

岡坂　遼太 〇選挙公約の実行状況　〇防災・減災対策 79分 2,000円

澤田　俊之 〇町が抱える課題について 71分 2,000円

重本　静男 〇ふるさと納税について　〇獣害対策について　〇教育について 70分 2,000円

米田　雅代 〇国民健康保険税額の算定ミスについて　〇世界農業遺産但馬牛飼育システムについて
〇台風７号の対応について　〇広報しんおんせん９月号について

64分 2,000円

河越　忠志

〇行政としての姿勢について　〇浜坂駅前周辺活性化と駅前広場の検討について
〇障がい者グループホームについて　〇官有地払い下げに伴う登記錯誤への対応について
〇町道の消雪設備の水量不足について　〇「リフレッシュパークゆむら」等の運営方針について
〇空き家等の活用対策について　〇浜坂地域の認定こども園整備について

69分 2,000円

浜田　直子
〇浜坂認定こども園の早期新築整備について
〇台風、大雨時の対策と対応。その後の海岸、河川の堆積物等の環境保全、美化について
〇浜坂高等学校の支援について　〇「相撲の町」について

44分 1,000円

池田　宜広 〇町の課題について 40分 1,000円
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河越　忠志

〇行政としての姿勢について　〇浜坂駅前周辺活性化と駅前広場の検討について
〇障がい者グループホームについて　〇町道の消雪設備の水量不足について
〇温泉町夢公社の在り方について　〇町内の移動環境の課題について
〇和牛畜産振興について　〇浜坂高校への支援の可能性について
〇認定こども園整備について　〇新温泉町の子育て・教育環境について
〇財源確保について　〇熊対策について

83分 2,000円

竹内　敬一郎 〇物価高騰対策　〇人権 40分 1,000円

森田　善幸 〇高齢者の交通手段の充実　〇資源循環型農業の推進　〇ふるさと納税の推進
〇ケーブルテレビ自主放送チャンネルの利活用と防災行政放送

74分 2,000円

米田　雅代 〇教育行政について　〇町の課題解決について　〇“まちづくり”について 59分 1,000円

中井　次郎 〇こども医療費助成　〇銃を用いた有害捕獲の成果
〇今の保険証を残すべきだ　〇公共施設の利用促進策提案

56分 1,000円

中村　　茂 〇「躍動する新温泉町の教育」に一言　〇諸々の提案・懸案事項の状況 78分 2,000円

西村　龍平
〇【教育】浜坂地区における小学校統合の可能性と浜坂高校の新しい特徴の創造
〇【人口減対策と労働力の確保】人口減への対策の実施状況と特定技能外国人の招聘促進
〇【観光】スポーツツーリズムの促進、大相撲浜坂場所の懸念点

68分 2,000円

澤田　俊之 〇町の将来に対する施策について　〇「こちら町長室」について 70分 2,000円

岡坂　遼太 〇連携中枢都市圏や広域行政の可能性　〇空き家・空き地の活用
〇製造業の振興と雇用の創出

67分 2,000円

重本　静男 〇教育行政について　〇自転車用ヘルメットの購入助成について
〇子育てしやすい町づくりについて

56分 1,000円

浜田　直子 〇子育て支援策としての遊び場と教育について　〇浜坂認定こども園について
〇身近な地域での困りごとの伝わる制度の運営について

41分 1,000円

竹内　敬一郎 〇ジェンダー平等　〇不登校児童生徒への支援　〇孤独・孤立対策 50分 1,000円

森田　善幸

〇能登半島地震の際の避難指示
〇人材の確保　外国人就労者にとって暮らしやすい町へ
〇人材の確保　行政の技術職員の確保・育成
〇人材の確保　持続可能な消防団組織へ

80分 2,000円

中井　次郎 〇能登半島地震の課題と教訓　〇浜坂高校生との懇談で得たもの
〇街歩き案内所（松籟庵）の今後は　〇リフレッシュパークゆむらの今後

59分 1,000円

河越　忠志

〇西村町長二期目の公約について
〇リフレッシュパークゆむらの年間パス復活の可能性について
〇浜坂高校への支援の方向性について　〇０歳児保育の受入れ体制等について
〇財源確保について　〇新市橋上部工修繕工事の請負変更契約について

79分 2,000円

米田　雅代 〇防災について　〇子育て支援について　〇まちづくりについて 77分 2,000円

西村　龍平 〇【人口減対策】中長期の税収減（歳入減）を見越した様々な計画の修正について
〇【交流人口拡大】１５０万人たっせいに向けた中長期計画について

75分 2,000円

澤田　俊之 〇防災について　〇子育て支援について 65分 2,000円

重本　静男 〇町長の政治姿勢について　〇リフレッシュパークゆむらについて
〇子育て支援について

67分 2,000円
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